



Offene Deutsche WE Meisterschaft 2023 des WED e.V. zu Gast bei der Wintermühlentrophy 2023

6. bis 9. Juli 2023

Ausschreibung

Veranstaltungsgemeinschaft von Kaleb Utecht (Am Eichenhain 7a in 63517 Niederrodenbach) und dem Reit- und Fahrverein Wintermühle e.V. (Stahlhainer Mühlen 10 in D-61267 Neu-Anspach). – Trophy und DM sind WBO-Turniere. – Parcours-Bauer: Michael Wesp.

Veranstaltungsort: Wintermühle, Adresse siehe oben

Veranstaltungsleitung: Kaleb Utecht, Adresse siehe oben

Meldestelle / Nennbüro : Kaleb Utecht nennung@wintermuehlentrophy.de

Nennungen nur online. Dazu findet sich ab 12. Mai 18 Uhr ein Link auf der Trophy-Website: www.wintermuehlentrophy.de sowie in anderen sozialen Medien.

Vorläufige Zeiteinteilung:

Mittwoch, 05.07.	nachmittags Anreise, Registrierung, Boxenbezug, VetCheck (nur DM-Teiln.), etc.
Donnerstag, 06.07.	vormittags VetCheck (nur DM-TeilnehmerInnen); dann Wettbewerbe L, M, S
Freitag, 07.07.	L, M, S
Samstag, 08.07.	E, A, L, M, S
Sonntag, 09.07.	L, M, S

Richter:

Lothar Vriesen, Yves Manzanares, Waltraud Böhmke, Hans-Martin Steißlinger, Nicola Danner

Nennungsschluss: 06.06.2023

Die online-Nennung wird am 12. Mai um 18 Uhr freigeschaltet, Links dazu werden veröffentlicht. Unmittelbar nach Eurer Nennung erhaltet Ihr eine Zahlungsaufforderung mit unseren Bankdaten für Euren zu entrichtenden Gesamtbetrag sowie eine vorläufige Nennungsbestätigung. **ACHTUNG: Wenn Euer Beitrag (Nenngeld, Boxengeld, Strom) bis zum 10.06.2023 nicht bezahlt ist, ist Eure Nennung nicht gültig und Ihr könnt nicht starten.**

Teilnahmeberechtigung / Ausrüstung / Anforderungen

"Offene" Meisterschaft bedeutet, daß auch andere Nationalitäten starten dürfen; deutsche(r) "Meister" oder "Meisterin" können jedoch nur deutsche Staatsangehörige werden. – Wettbewerbe gem. WBO (BRD), alle Reiter. WE & WA Pferde/Ponys ab 4jährig. WL, WM und WS mit Rinderschein, Reiter-/Reiterinnen-Mindestalter 8 Jahre. WL Pferde/Ponys ab 5jährig. WM & S Pferde/Ponys ab 6jährig. Achtung: Auch Teilnahme in Klasse A ab sofort nur noch mit WED-Mitgliedschaft! Turnier nach den Bestimmungen gemäß des aktuellen Regelwerks 2023 des WED, alles nachzulesen auf der offiziellen Website mit dem aktuellen WED-Reglement: <https://working-equitation.kurabu.com/>. Also unbedingt lesen!

ACHTUNG: Kein freies Parken von Pferdehängern! Nur dafür ausgewiesene Plätze nutzen!

Prüfungsdisziplinen **Deutsche Meisterschaft (DM)** und **Wintermühlentrophy**:

1 Wettbewerb E Einsteiger-Klasse (Dressur-Aufgabe WE1, Dressurtrail) Nenngeld: € 60 **Alle Altersklassen**

2 Wettbewerb A Anfänger-Klasse (Dressur-Aufgabe WA1, Dressurtrail) Nenngeld: € 60 **Alle Altersklassen**

**Heike Heiders
Cup**

3 Wettbewerb L Leichte Klasse (Dressur-Aufgabe WL2, Dressurtrail, Speedtrail, Rinderarbeit)
Nenngeld: € 145 (+ € 50 Cattle Charge) = € 195 **Alle Altersklassen/Junioren**

**sponsored by
Roland Kunze**

4 Wettbewerb M Mittlere Klasse (Dressur-Aufgabe WM1, Dressurtrail, Speedtrail, Rinderarbeit)
Nenngeld: € 145 (+ € 50 Cattle Charge) = € 195 **Alle Altersklassen/Junge Reiter**

Josera

5 Wettbewerb S **Master Class (WED-Reglement):** Meisterschafts-Dressuraufgabe 1 vom April
2023, Dressurtrail, Speedtrail, Rinderarbeit nach WED-Reglement
Nenngeld: € 145 (+ € 50 Cattle Charge) = € 195 **Alle Altersklassen/Senioren**

**sponsored by
WED e.V.**

BITTE BEACHTEN: Zur besseren Übersicht ist die **Trophy in BLAU** und die **DM in ROT** dargestellt.

Besondere Bestimmungen:

- In Klasse 3 WL (ReiterInnen-Alter bis 18 Jahre) wird auch um die Deutsche Meisterschaft der "Junioren" geritten.
- In Klasse 4 WM (ReiterInnen-Alter 19-21 Jahre) wird auch um die deutsche Meisterschaft der "Jungen Reiter" geritten.
- In Klasse 5 WS (ab 22 Jahre) wird auch um die Deutsche Meisterschaft der Senioren geritten.
- Wir bitten DM-TeilnehmerInnen, im Nennungsformular entsprechend ihres Alters die korrekte Klasse zu nennen.
- In den Klassen L, M und S wird es keine separate Jugendwertung mehr geben.
- Jugendliche (bis 18 J.) in E und A werden ab 3 Teilnehmern pro Klasse separat gewertet. (Personalausweis mitbringen!)
- Für die Deutsche Meisterschaft (DM) gelten folgende Altersbestimmungen: "Junioren", bis 18 Jahre. "Junge Reiter" 19 bis 21 Jahre. "Senioren" mindestens 22 Jahre. – **Es gilt das Alter eines Reiters / einer Reiterin am 1. Januar 2023!**
- Meldeschluß (Startbereitschaft) ist 1 Stunde vor jew. Wettbewerbsbeginn. **Dazu wird ein QR-Code zur Verfügung gestellt.**
- Startfolge wird ausgelost, rechtzeitig bekannt gegeben und bleibt unverändert bis zum Speedtrail dieselbe.
- Jährliche Impfpapiere müssen der Meldestelle vor Ort vorgelegt werden. Herpes-Impfung ist nicht mehr obligatorisch.
- Zugelassen sind alle Pferderassen.
- Boxen können nur für den vollen Zeitraum gebucht werden.
- Die Vorbereitung des Pferdes darf nur von dem / der TeilnehmerIn erfolgen, der / die das Pferd im Wettbewerb reitet.
- Kopfnummern müssen mitgebracht werden.
- Musik muß von den Reitern/Reiterinnen selbst hochgeladen werden. Anleitung dazu in der online-Nennung.
- Bei bereits geschlossenen Klassen generiert das Nenn-Formular eine Warteliste und benachrichtigt Euch.
- Nur Pferde mit den vom Reglement geforderten vorzulegenden Zertifikaten sind zugelassen (siehe WED-Website).
- Es wird eine "Schlichtungs-Steward"-Funktion (Nicole Kramer) für Wertungs- und andere Beschwerden geben. Sie wird Eure Reklamationen umgehend weiterverfolgen und Euch diesbezüglich zeitnah auf dem Laufenden halten.
- Alle Teilnehmer erklären sich damit einverstanden, auf der Trophy gegebenenfalls gefilmt / fotografiert zu werden.
- Datenschutz: Alle TeilnehmerInnen erklären sich mit ihrer Nennung damit einverstanden, daß ihre von ihnen an uns übermittelten persönlichen Daten von uns intern genutzt sowie gegebenenfalls zur Kontaktaufnahme verwendet werden.
- Nichteinhaltung übergeordneter behördlicher Regelungen führt zu sofortigem Platzverweis und Disqualifikation.

Nennungsformular

Das online-Nennungsformular ist nicht Teil dieser Ausschreibung; Links dazu kommen auf Facebook und auf unserer Website: www.wintermuehlentrophy.de. Zum Erhalt der vorläufigen Nennungsbestätigung mit Zahlungsaufforderung und Bankdaten ist eine gültige eMail-Adresse nötig (ohne Bestätigung kein Start!). **ACHTUNG** bei eMail-Adressen und Mobilnummern von Eltern, Ställen, o.ä.: Wir gehen davon aus, daß unsere Nachrichten umgehend den / die betreffende/n WettbewerberIn erreichen. Falls Euch durch eine verzögerte Weitergabe von Mitteilungen Nachteile vor oder während des Turniers entstehen, sind diese definitiv nicht reklamierbar! – Eigene eMail-Adressen und Mobilnummern wären diesbezüglich also sicherer...



German WE Open Championships 2023 by WED e.v. with the Wintermühlentrophy 2023

6th to 9th July 2023

Schedule

Organising team: Kaleb Utecht (address: Am Eichenhain 7a in 63517 Niederrodenbach) and the riding club "Reit- und Fahrverein Wintermühle e.V." (Stahnhainer Mühlen 10 in D-61267 Neu-Anspach). – Trophy and German Championship are WBO competitions. – Course Builder: Michael Wesp.

Competition venue: Wintermühle, see riding club address above
Competition director: Kaleb Utecht, see address above
Secretary and office: Kaleb Utecht nennung@wintermuehlentrophy.de

Entries online only. From 12th May at 6pm, find the link on the Trophy website: www.wintermuehlentrophy.de and on social media.

Provisional timings: :

Weds 5th Jul afternoon	arrivals, registration, stabling, etc. (vet check for Germ.Championship Competitors)
Thurs 6th Jul	morning: vet check (only Germ.Championship Competitors)); then classes L, M, S
Fri 7th Jul	L, M, S
Sat 8th Jul	E, A, L, M, S
Sun 9th Jul	L, M, S

Judges:

Lothar Vriesen, Yves Manzanares, Waltraud Böhmke, Hans-Martin Steißlinger, Nicola Danner

Last entries: 06.06.2023





The online entry system will be opened 12th May exactly at 6pm; the links will be publicised. After entering, you will receive a provisional entry confirmation and the next day a request for payment with our bank details for the total amount to be paid as well as. **NOTE: if your payment (entry fee, stabling fee, electricity) has not been paid by 10th June 2023 then your entry is invalid and you cannot compete.**

Eligibility / Equipment / Requirements

"Open" Championship means that other nationalities are also allowed to compete, but only German citizens can be German "Champion". Competition classes are according to WBO (BRD), all riders. WE & WA horses/ponies being 4 years old and over. WL, WM and WS with cattle work certificate, riders at least 8 years old. WL horses/ponies being 5 years old and over. WM and WS horses/ponies being 6 years old and over. Note: participation in class A now only with WED membership! Competition pursuant to the provisions of the current WED Rules 2023, all of which can be perused on the official website with the current WED Rules: <https://working-equitation.kurabu.com/>. Please read it!

NOTE: No arbitrary parking of horse trailers! Only use the designated spaces!

Competition Classes **German Championship (DM)** and **Wintermühlentrophy**:

1 Class E	Preliminary Level (Dressage Test WE1, Ease of Handling) Entry Fee: € 60 All Age Groups
2 Class A 	Novice Level (Dressage Test WA1, Ease of Handling) Entry Fee: € 60 All Age Groups
3 Class L 	Elementary Level (Dressage Test WL2, Ease of Handling, Speed Trial, Cattle Work) Entry Fee: € 145 (+ € 50 Cattle Charge) = € 195 All Age Groups / Juniors
4 Class M 	Medium Level (Dressage Test WM1, Ease of Handling, Speed Trial, Cattle Work) Entry Fee: € 145 (+ € 50 Cattle Charge) = € 195 All Age Groups / Young Riders
5 Class S 	Master Class (WED Rules): Championships Dressage Test No.1 dated April 2023, Ease of Handling, Speed Trial, Cattle Work per WED Rules Entry Fee: € 145 (+ € 50 Cattle Charge) = € 195 All Age Groups / Seniors

PLEASE NOTE: For ease of review, the **Trophy is shown in BLUE** and the **DM in RED**

Special Provisions:

- In Class 3 WL (riders max. 18 years old) German Championship "Juniors" will also be held.
- In Class 4 WM (riders being 19-21 years old) German Championship "Young Riders" will also be held.
- In Class 5 WS (at least 22 years old) German Championship Seniors will be held.
- Competitors for the German Championships, in the entry form please enter the correct class for your age.
- In Classes L, M and S there will be no separate youth competition.
- Youth (max. 18 years old) in Classes E and A, when at least three in the class, will be ranked separately (bring your ID card!)
- For the German Championships (DM), the following age provisions apply: "Juniors", max. 18 years old. "Young Riders" 19 to 21 years old. "Seniors" at least 22 years old. – **The age of the rider on 1st January 2023 applies!**
- Registration (readiness to compete) must occur at least 1 hour before first start of the class. **A QR code will be provided for this purpose.**
- The starting order will be drawn, made available in good time and remains unchanged until the Speed Trial.
- Annual vaccination documentation must be shown to the competition secretary's office. Herpes vaccination is no longer mandatory.
- All breeds of horse are accepted.
- Stables can only be booked for the entire competition.
- Warming up of a horse may only be carried out by the competitor competing the horse in the competition.
- Competitors must bring their own competition numbers.
- Competitors must upload their own music: instructions will be provided in the online entry form.
- Where a class is already full, the entry form creates a waiting list and informs you.
- Only horses having the required certificates as per the Rules are allowed to compete (see the WED website).
- An "Arbitration Steward" (Nicole Kramer) will be available for scoring and other complaints. She will follow up on your protests and keep you closely informed of developments.
- With their entry, competitors give their permission to be filmed and/or photographed whilst present on the competition grounds.
- Data protection: with their entry, competitors agree for the organisers to use the personal data that they have provided to the organisers for the organisers' internal use and, where necessary, for contacting the competitor.
- Failure to comply with overarching, governmental regulations will result in immediate disqualification and dismissal.

Entry Form

The online entry form is not part of this schedule. Links to the entry form will appear on Facebook and on our website: www.wintermuehlentrophy.de. To receive the provisional entry confirmation with the request for payment and bank details, a valid email address is necessary (no confirmation, no entry!). **IMPORTANT:** In relation to email addresses and mobile numbers of parents, yards etc, we assume that our messages have been promptly received by the relevant competitor. No complaints can be made for disadvantages caused by delayed passing on of messages before or during the competition! Use of your own email addresses and mobile numbers is therefore safer...